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Завт ра—День юрода

Ирландцы на улицах
За- то, что Урал — всесоюзная куница, мы 

лишены были заграничных гостей. Совсем не
давно запрет был снят, Поэтому не очень уди: 
вились, встретив у «Мілыша» группу подрост
ков, говорящих на английском языке. Может, 
мы им нереальными кажемся, но они бесцере
монно приходят в восторг от того, что нам ма
ло симпатично. Например, что можно купить в 
«Малыше»? А ирландские ребята находят в 
этом пустом зданиы сувениры для себя. Один 
радостно пытался дуть ’ в' приобретенный горн. 
В бюро международного туризма «Спутник» 
проинформировали, что посетила Первоуральск 
договорная группа Академии наук Урала. Жи
вут PI ирландцев в семьях свердловчан. Русских 
и зарубежных ребят сближает проблема эколо
гии. В нашем городе ых традиционно встречала 
Хозяйка Медной горы у знака «Европа-Азия», 
побывали на экскурсии в 14 цехе Новотрубного 
завода. Тягостные впечатления иностранцев от 
нашей страны, как сказали девушки в «Спут
нике» сглаживаются интересным общением и 
дружбой со своими советскими сверстниками.

В гости на Сицилию
В начале августа фольклорный коллектив 

«Шайтане» вместе со своим руководителем 
Ю. Погромским .опять отправился за границу. 
На этот раз на самый крупный остров Италии 
— Сицилию, известный нам по телесериалу 
«Спрут». Надеемся, что удовольствие от поезд
ки получат не только артгсты, но и хозяева ост* 
ровз, ведь земляки наши привезут с собой рус
ские’песни, кадрили, обычай и обряды. Гастроли 
продлятся до 20 августа.

Рыбный день?
НЕ ТАК УЖ ПЛОХО!

Уже не первый год работает на Волчихинском 
водохранилище звено рыбаков из агропромыш
ленного объединения «Чусовское». Практически 
это единственный коллектив, которому разреше
но применение сетей на водоеме. Возглавляет 
звено работающее по договору со Свердловским 
рыбокомбгнатом, М. А. Синькевич. Все вылов
ленные лещи, щуки, окуни идут на стол работ
ников предприятий-дольщиков АПО. В цифрах 
улов невелик — до двухсот килограммов в не
делю, и килограммами этими, конечно, всех же
лающих не удовлетворишь. Вот почему, как от
метил заместитель генерального директора АПО 
«Чусовское» Ю Е. Устинов, объединение взяло 
курс на создание собственных рыбоводческих 
подразделений. Так. планируется для выращи
вания карпа приспособить мелеющий пруд в Ку
зино и восстано-вгть смытый в пятидесятых го
дах пруд в Треке.

У р о ж а й н о

ТЕКСТ ФОТОРЕПОРТАЖА «НА ОСТРОВЕ ЗЕЛЕНОМ.,.» 
ЧИТАЙТЕ НА з  СТРАНИЦЕ,

Ш Актуальное интервью

ВРЕМЯ ТРЕБУЕТ
КОМПЕТЕНТНОСТИ

Тот, кто слушал радиотрансляцию с  сессии город
ского Совета народных депутатов, помнит, что утверж
дение руководящих работников горисполкома прохо
дило гласно, порой долго и драматично. Но, как пра
вило, без альтернативных кандидатур. В ряде отде
лов горисполкома поменялись руководители. Один из 
новичков — начальник отдела капитального строи
тельства Вячеслав Николаевич Шпичук. Сегодня газета 
знакомит с ним читателей.

чинали здесь, в ОКСе. Чем 
сейчас занимается отдел?

— С коллегой, который 
возглавлял отдел, Не.хо- 
рошковым Владимиром 
Федоровичем в течение 
двух недель изучали и 
проверяли состояние дел в 
отделе капитального строи
тельства. Был составлен 
документ, акт передачи, в 
нем анализируется состоя
ние дел в ОКСе на сегод
няшний день. По нему 
можно судить о том, что 
было сделано и что нужно 
сделать в ближайшее” вре
мя для того, чтобы единый 
заказчик развивался и 
строил жилье так, как это 
необходимо сегодня горо
ду. Его трудности — это 
трудности всего города: 
во-первых, это отсутствие 
площадок для застройки; 
во-вторых, очень тяжело 
идет комплектация обору
дования, поставка заказчи
ками материалов — из-за 
этого много штрафных 
санкций со стороны строи
телей и затяжка со строи
тельством жилья и объек
тов соцкультбыта. Пример 
— столовая в поселке Та
лица, которая строится' уже 
несколько лет и на сегодня 
вводная в четвертом кваг- 
тале этого года, но вопрос 
с оборудованием еще не 
решен до конца. Психоин
тернат на Динасе тоже 
имеет очень длительную ис
торию строительства, но 
•реальность его ввода в 
этом году не подтвержда
ется ни поставкой обору, 
дования, ни строительной 
готовностью.

Несмотря на трудности, 
которые приходится прео
долевать в нынешней си
туации. исполком идет на 
все меры, чтобы решать 
проблемы в оптимально 
короткие сроки. 31 июля 
исполком провел совеща
ние совместно с советом 
директоров города, где об
суждались проблемы строи
тельства жилья на ближай
шие 5— 10 лет с учетом 
сложившейся ситуации. Ре
шили однозначно: искать
принципиальное решение, 
куда развиваться городу. 
Сегодня имеется возмож
ность только закончить 
жилищное строительство в 
восьмом микрорайоне. На
чинаем разрабатывать до
кументацию на микрорай
он «Чусовской», на выходе 
документация в поселке 
Талица, где было очень 
много вопросов по поводу 
экологической обстановки. 
Н о так как площадок на 
сегодня нет, учитывая 
просьбы дв}*х заводов —

{Окончание на 2 стр.)

— Вячеслав Николаевич, 
вы новичок в городском 
«кабинете власти», но да
леко не новичок в строи
тельстве. Расскажите о 
себе: где вы работали рань
ше, где накопили профес
сиональный опыт?

— В Первоуральск я 
приехал в 1974 году на 
строительство завода труб
чатых строительных конст
рукций, уже имея опыт, 
приобретенный на -строи
тельстве в Свердловске 
Н и жне-Исетсікото завода 
металлоконструкций, в его 
реконструкции я участво
вал в течение четырех лет. 
Строительство нового заво
да в поселке Талица пре
ходило очень сложно и 
драматично и длилось, как 
все наши долгострои, с 
74-го практически по 1989 
год. В процессе этой строй
ки был накоплен и осно
вательно отшлифован тот 
опыт взаимодействия с 
трестом Уралтяжтрубстрой, 
который должен мае при
годиться и здесь, в отделе 
капитального строительст
ва горисполкома.

— Ваше утверждение 
прошло гладко, и вопросов 
вам задавали мало. Была 
ли у вас на тот момент 
личная программа, с кото
рой вы готовы были вы
ступить?

— Принципиальной лич
ной программы я не имел, 
потому что не ожидал, что 
депутаты городского Сове
та окажут мне такое дове
рие в сложной ситуации, 
которая создалась со 
строительством жилья в 
Первоуральске. В принципе 
те отношения, которые 
сложились с трестом Урал
тяжтрубстрой, и позиция 
по вопросам строительства 
промышленных объектов 
перекликаются с моим под
ходом к строительству жи
лья. Указ Президента по 
строительству жилья и пе
реходу к реализации жи
лищной программы способ
ствовал пониманию того, 
что сейчас основное нап
равление у нас — органи
зация возведения жилья 
всеми видами и формами, 
в .том числе единым за
казчиком. И поэтому прин
ципы строительства в 
промышленности должны 
более четко наложиться 
на принципы жилищного 
строительства, безусловно 
приводящие к выполнению 
плана в те сроки и в тех 
объемах, которые необхо
димы для города Перво
уральска.

— Расскажите, пожалуй
ста, какое хозяйство вам 
досталось, в каком состоя
нии дела и с чего вы на-



I  Перед началом события

Митинг
в «бель/х

Митинг врачей? В нашем городе? Неужели 
хирурги бросят скальпели и покинут операцион
ные, чтобы выговориться?

— Нет, нет, — успокоил меня врач-терапевт, 
зам. секретаря партбюро медсаичаств треста 
Уралтяжтрубстрой А. Н. БиксилеевТ — До это
го, разумеется, дело не дойдет. Но о проблемах 
нашей многострадальной медицины пора ска
зать открыто н честно. Всему городу!

— Альберт Николаевич, по чьей инициативе будет 
проводиться этот митинг в «белых халатах»? И когда?

— Мы действительно выйдем в белых халатах. По 
инициативе Всесоюзного координационного совета по 
рассмотрению экономических и социальных требований 
работников здравоохранения 18 августа состоится об
щесоюзный митинг медиков я фармацевтов. В Перво
уральске застрельщиком мнтинта выступил коллектив 
медсанчасти УТТС.

— Какие требования и к кому вы предъявляете?
— Мы поддерживаем требования, изложенные в «Ме- 

: дицинской газете» от 4.07.90 г. Врачи и медицинсюе се
стры выскажут свою боль'за судьбу нашего здравоох
ранения, свой сты,д за нищенскую материальную базу 
нашей медицины. Выскажут свои обиды из-за правовой, 
социальной везащѵщенности медиков. Декларативная 
«радикальная» реформа здравоохранения, которая на
чалась на заре перестройки, явно буксует...

— Что же, Альберт Николаевич, на ваш взгляд, 
стало'главны.м тормозом в обновлении вашей врачеб
ной «епархии»?

— Неэкономический взгляд на медицинские услуги, 
экономическая несвобода медучрежденкй, государст
венный монополизм здравоохранения. Застарелые 
взгляды на медицину, как на бесплатную, общедоступ
ную, по сути, тянут ее на дно. Нужно менять саму 
структуру здравоохранения! Необходимо кардиналь
ным образом изменить систему заработной платы. 
Средняя месячная зарплата работников здравоохране
ния составляет 60— 65 процентов от средней зарплаты 
в народном хозяйстве. 15 процентов врачей и 25 процен
тов средних медработников находятся по доходам  
нь'же официальной черты бедности.

Уравниловка и до стыда мизерная заработная пла
та, социальная незащищенность медицинских работни
ков способствуют оттоку кадров в сферу материаль
ного производства, дискредитации нашего труда.

Выход видится сегодня в разгосударствльвании уч
реждений здравоохранения, переводе медицины’ на 
принцип многоукладности, т. е. наряду с государст
венными надо создавать лечебные учреждения ассо
циаций врачей, акционерных и других форм собст
венности. Необходимо изменять структуру финанси
рования путем перехода на страховую медицину. Кста
ти говоря. Эстония уже переходит!

— Я слышал, что вместе с вами на митинг выйдут 
и экологи...

— Да. с экологическим клубом «Шанс» достигнута 
такая договоренность. Нам, врачам, должно быть 
стыдно, что не мы, а они бьют сегодня тревогу в 
связи с деятельностью «Хромпжа» и СУМЗа. А ведь 
медики видят на деле, при осмотрах, как экологиче
ская ситуация в городе отрицательно сказывается на 
здоровье населения. Прежде всего, давайте защищать 
здоровье наших детей

! — Я бы призвал к участию в митинге и работников
физкультуры и спорта, которые часто сетуют на раз
общенность с медиками в организации здорового об
раза жизни населения.

— Мы приглашаем всех! И не только медиков го
рода. Но и народных депутатов, руководттелей пред
приятий, горисполкома, горкома партии, всех граждан, 
неравнодушных к проблемам нашей медицины.

В. ГУБ А Ч ЕВ.

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

по ремонту горного обору
дования и трубчатых конст
рукций, такая документа
ция быстрыми темпами 
рзарабатывается. С выхо
дом на стройплощадку в 
пределах 1992 года.

Оптимизм в нас вселяет 
вот что: трест Уралтяж
трубстрой в своих планах, 
с которыми он ознакомил 
горплзн, предусматривает 
резкий рост строительства 
жилья в следующей пяти, 
летке — с 85—90 тысяч до 
142— 150 тысяч квадратных 
метров. Поэтому всем 
предприятиям необходимо 
подготовить максимум тех
нической документации, 
чтобы приложить ее к 
масштабным планам тре
ста.

— Какие проблемы у 
О КС а сегодня и как вы 
видите свою роль при 
предстоящих переменах в 
экономике? Каким образом 
скажется на вашей работе 
переход к рынку?

— Одна из основных 
проблем — качественная 
техническая документация, 
которая бы не вызывала 
претензий треста Уралтяж
трубстрой п.ри строительст
ве. Во-вторых, своевремен
ная поставка оборудования 
на площадку, что обеспе
чивает ввод объекта в ус
тановленные государством 
и облпланом сроки. И 
очень важный момент — 
качество. За короткий по
ка срок моего пребывания 
в этой должности я убе
дился, что строительство

В Актуальное интервью

ВРЕМЯ ТРЕБУЕТ
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жилья и особенно благоуст
ройство ведется не такими 
темпами и не на таком ка
чественном уровне, кото
рые сегодня необходимы. 
Это касается внешнего ви
да домов и территории во
круг них. У нас нсть воз
можность выполнять бла
гоустройство летом, но ле
то на Урале короткое, 
сроки сокращены. Но даже 
если имеем материалы, ка
чество благоустройства не 
отвечает никаким приемле
мым нормам. Пример: в
иент.ре города построены 
лома № 47 и 47-а на ѵл. 
Ватутина. Благоустройство 
принималось в июле. Не
смотря на неоднократные 
замечания по качеству, мы 
не смогли найти со строи
телями общий язык, чтобы 
приятно бы по посмотреть 
на их работу. Пошли на 
компромисс с ПТО УЖКХ, 
приняли это благоустройст
во с условием, что жиль
цы доведут начатое до 
конца. Еше одна «вечная» 
проблема: благоустройство
еще не закончено, но уже 
нередко начинают копать, 
разрушать сделанное ч не 
восстанавливать. На мой 
вопрос главный инженер 
спецуіправления тов. Ани
симов ответил: «Мне это

невыгодно». Как- это: рас
копать — выгодно, а зако
пать — нет? Отвечает: 
«Если будут платить, бу
дем делать». А где же со
весть и почему нам не по
учиться в этом отношении 
ѵ Запада? Вопрос остался 
без ответа.

— Кстати, о раскопках. 
Нд бульваре по улице Ва
тутина неплохой асфальт 
заменяют плиткой. Но ас
фальтовое покрытие на 
этой дорожке смотрелось 
вполне уютно. Так ли уж  
надо было его менять? 
Может, средства нашли бы 
лучшее применение?

— Это делает Новотруб
ный завот на свои средст
ва, единый заказчик к это
му отношения не имеет. Но 
главный архитектор гопг- 
да тоже считает, что это 
не совсем целесообразное 
расходование средств.

— С новым главным ар
хитектором тов. Виногра
довым вы уже в контакте 
работа-те?

— Да. Мне понравилось 
его первое выступление, 
его отношение к делу, 
энергия, оптимизм. Это все
ляет надежду. У меня 
примерно такие же прин
ципы. как и у него. И мы 
сейчас с полуслова пони

маем друг друга.
При переходе на рыноч- 

»ую экономику нам при
дется тяжело. Сейчас, мы 
получаем материалы и 
оборудование с опозданием 
на 8—9 месяцев. Мы полу
чили предупреждение из 
УКСа облисполкома, что в 
следующем году поставка 
оборудования может быть 
еще хуже. Вынуждены об
ращаться к предприятиям, 
чтобы они нам помогали. 
Тлеет Уралтяжтрубстрой 
предъявляет крупные
штрафные санкции за не
поставку оборудования, а 
штрафы ложатся на стои
мость дома. Поэтому в 
бѵдѵвдем году мы планиру
ем заключать договоры на 
строительство жилья с 
дольщиками и в них огова
ривать те вопросы, которые 
требуют совместного реше
ния.

— Вячеслав Николаевич, 
несколько слов о развитии 
строительной базы...

— Планируется с помо
щью предприятий города 
увеличить в ы п у с к  КПД на 
заводе ЖБИиК до 112 ты
сяч квадратных метров. В 
Ревде будет построен за
вод крупнопанельного до
мостроения стоимостью 10 
миллионов рублей. За счет 
этого прироста изделий 
КПД резко увеличится
строительство жилья в 
двух городах. Жилищная
программа города реальна, 
в течение двух пятилеток 
ввод жилья увеличится
чуть ли не в два раза.

Интервью взяла 
А. КИПРИЯНОВА.

-Я Письмо в номер

Надежда Павловна Пав
лова, получив мандат на
родного депутата город
ского Совета от председа
теля городской избиратель
ной комиссии А. Н. Звя
гинцева (на снимке), возг
лавила постоянную комис
сию по народному образо“ 
ванию и культуре. Задачей

номер один в деятельности 
комиссии поставлена раз
работка долгосрочной го
родской программы «Се
мья», в которой будет пре
дусмотрено создание усло
вий для развития семьи, 
воспитания детей. У кого 
есть конкретные предложе
ния?

В интересах избирателей
БЫЛО ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ

Читатели по нашим публикациям смогли про
следить, как депутаты и горисполком решали 
судьбу строительства монолитного дома. Точка 
поставлена: в интересах жителей объект не
строить Вслед за решением — письмо в «Весть».

«По поручению избирателей дома № 1 ул. Да
нилова и дома № 4 ул. Ленина просим опубли
ковать в газете благодарность народному де
путату РСФСР тов. Дуеву В. Н.

Уважаемый Вениамин Николаевич!
Избиратели поручили нам передать сердечную бда- 

годарность за оказанную помощь в запрещении строи
тельства ІОэтажного дома в нашем районе.

Желаем вам как народному депутату РСФСР успе
хов в благородной деятельности на благо и счастье 
нашего ла.році и трудящихся города.

Успехов вам в т.руде, хорошего здоровья и счастья 
в личной жизни.

По поручению избирателей 
члены инициативной группы 

М. БАЖУКОВА, С. ШУЛИН, А. ГАНЦЕВ,
другие».

Я Представляем 
депутата

«Я сейчас живу в уктусском 
доме длв престарелых и помогли 
мне обрести покой добрые лю
ди. Мне 75 лет. часто болела и 
трудно было жить в одиночест
ве. За два месяца медики, ра
ботники исполкома оформили до
кументы и поселили меня в ин
тернат, где мне спокойно, уютно, 
где обо мі>е заботятся. Особенно 
я благодарна депутату Людмиле 
Александровне Обориной, кото
рая проявила ко мне большое 
внимание, хлопотала обо мне. 
Такими и должны быть народ
ные избранники

Всем благодарна, кланяюсь до 
земли и желаю всем добрым лю
дям крепкого здоровья.

Н. И. МУСИХИНА*.

Спасибо, 
что верят в нас

U  ЕЧАСТО Т А К И Е  
письма поступают в 

адрес депутатов Получа
ют их, ка* правило, люди, 
отдающие общественной 
работе немало сил. Тако
ва Людмила Александровна 
Оборина, крановщица пер
вого цеха НТЗ, избранная 
депутатом городского Со
вета впервые. Как склады
вается ее депутатская дея
тельность, мы и попросили 
ее рассказать.

— За четыре месяца 
сделано уже иемало. Про
ведено десять встреч с Ру
ководителями городских 
организаций, сделано 18 
депутатских запросов, про
ведены встречт и собрания 
с избирателями, проверки.

Если бы не бюрократи
ческий подход к депутат
ской работе со стороны 
руководителей, можно бы
ло сделать еше больше. 
Могу сказать, что уже есть 
и положительные результа
ты. и неудачи. В первѵю 
очередь это заметно в кол
лективе, где работаю. В 
цехе в удобном месте ус
тановлен городской теле
фон-автомат. Работники 
кранового хозяйства. сле- 
сарз -электрики получили 
пятипроцентную надбавку 
к премии. Крановщики грех 
кранов — 12 человек—по
лучают талоны на опеи- 
жиры.

По моему предложению, 
высказанному в мае иа 
встрече депутатской группы 
с зам. председателя Совета
A. А. Колпаковым. обору
дуются мигаи-рынки крыто
го типа, и горожане это 
заметили. Решается вопрос 
о восстановлении старого 
рынка — постоянно дейст
вующей ярмарки.

Но не только жители 
моего района обращаются 
ко мне за помощью. Поло
жительно решен вопрос
B. П Скорнякова, жителя 
Северки, о ремонте его 
квартиры. Н. И. Мусихина 
оформлена в дом престаре
лых. А. Хафизовой выделе
ны дрова на зиму, и мно
гое другое.

Сейчас идет подготовка 
к третьей сессии городско
го Совета. Свои мысли и 
предложения от глмени ко
миссии, в которой я рабо
таю вынесем на обсужде
ние горожан. Это — ко
миссия по жилищно-комму
нальному хозяйству. Рабо
та в ней огромная, проб
лемы — тоже.

Дѵмаю. с нашей настой, 
чивостью и помощью изби
рателей нынешнемѵ соста
ву депутатов удастся ре
шить многие вопросы в 
жизни города. Спасибо 
людям они верят и под. 
лерживэют нас в работе.

ИЗВЕЩЕНИЕ
14 августа с 18 час. 30 мин. до 20 часов проводят 

прием избирателей депутаты городского Совета народ
ных депутатов.

Прием ведется по месту голосования.
Прием избирателей, голосовавших в помещении шко

ды № 32. переносится в ДК Новотрубного завода.
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НА ОСТРОВЕ ЗЕЛЕНОМ..,
Редакц ион н ая  машина 

вырвалась из духоты го р о 
да, этого «м атерика  всех 
будничных проблем » .  За 
Битимкой охватывает о щ у 
щ ен и е  простора  и в о з д / .  
ха. У д е р е в е н ь к и  с души
стым названием  Ч ер ем ш а  
по к л ев ер н о м у  полю пла
вают... «крокодилы ». Не 
к р о в о ж а д н ы е  жители Ни
ла. Так л ю бовно  называет 
комбайны КСК-100 уваж ае
мый в звене кормопроиз
водства совхозе «Витим
ский» комбайнер Виктор 
Георгиевич Дубровин. На 
•го  работу смотреть —

о дн о  удовольствие.  Н еп р е 
р ы вно  из пасти « к роко
дила» сыплется в кузов 
трактора  А. В. Ярина з е л е 
ная масса. Ю вели р ная  р а 
бота: нем но го  впер ед ,  чуть 
з ато р м о з и л ,  но ни г р ам м а  
м им о,  кузов  наполняется  
р а в н о м е р н о .  К оди н н адц а 
ти часам на весовую  сов
хоза доставило  зв е н о  уж е 
б е з  м алого  66 тонн.

Среди тракторов есть и 
«старичок» Олега Перми- 
нова, коренного битимца, 
который решил не поки
дать зелени полей. Учится 
не третьем курсе сельско

хозяй ствен н ого  института. 
Ч е р е з  два года  получит 
ди плом  ин женера-м еханика.  
а в эти погож и е  деньки 
проходит  производствен
ную практику в местах, 
связанных с трогательными 
детским и воспоминаниями.

На р у к о в о ди тел ей  хозяй
ства не о б и ж а ет с я  за 
дряхлость своего  ж е л е з н о 
го коня, понимает,  что 
научиться плавать можно, 
только бросившись в воду. 
Вот и возится с трактором, 
руками согревает его рев
матические старые суставы, 
терпения набирается •

у х о д е  за  техникой. А если 
что не получается, с ко р ая  
п о м о щ ь «технички» под 
р у к ам и .  Да и др у гим  поле
в о д а м  пом огаю т  р е м о н т 
ники оперативно ,  б е з  лиш
них слов. Д а ж е  свой п о р 
тативный сварочный аппа
рат придум али и см асте
рили, тут ж е  на поле  и за 
варивает  ш нек комбайна
Н. В. Ш аров.

Весь этот рабочи й  ритм  
так захватывает, что мы 
не удивились, увидев  на
ш его  ш о ф е р а  дел о в и то  ко 
п аю щ и м ся  в ^абине о д н о 
го из тракторов. Все про
цессы на этом участке 
«битвы за урожай» механи
зированы, так что и помо
щи горожан не требуется, 
■се выполняют своими си

лами. М ож ет,  в о о б щ е  не 
нужна селу п ом ощ ь п р е д 
приятий? Если бы в е з д е  в 
с о вх о з е  была такая м еха
низация, не  бы ло  бы не
д о р а з у м е н и й  с г о р о д о м , а 
пока у бо р к а  к о р н е п л о д о в  
и не к о то р ы е  другие  узкие 
участки требую т к о л о ссал ь
ного ручного  груда, по
т р еби тел я м  придется  засу
чить рукава.

У езж ать от др у ж но й  тру
до в о й  семьи по л ев о до в  не 
хотелось. П р я м о  в поле 
им привезли  о б е д ,  правда, 
как всегда, ж ал о б ы  на ка
чество приготовленных
бл ю д  им ею тся ,  но  н а д е е м 
ся, что совхоз  все решит 
в р а б о ч е м  п о р яд ке .

Машина мчится м и м о  
поля подсолнухов ,  и не

вольно приходят мысли: 
«С коро  ли, как головки  
подсолнуха, будут п о в о р а 
чиваться и головы  м о л о д ы х  
к с в о е м у  солнцу — малой  
родине?  Станут, наконец, 
д е р е в е н с к и е  ре б я та  оста
ваться и работать «на ост
р о в е  з е л е н о м ,  под синим 
небосклоном»?».

Е. КАПУСТИНА.
В. ЗОТОВ.

На снимках (на 1 стр.]:
1. Плывут по зеленому 

острову комбайны, седут 
их капитаны уборочной  
страды.

2. Сварщик Н. В. Шаров 
за работой.

3. О бед и солнечная по
года для тракториста —  
радость.

■* Лето
*  К  Дню  физкультурника

«КАРАУЛ!»
ВМЕСТО «УРА!»

руко.уровнем культуры большинства
водителей.

Вот и на городском уровне принято 
отождествлять массовый спорт с успе
хами «большого» спорта, в частности, с 
выступлением хоккейной команды 
«Уральский трубник».

Уже три года на городском уровне
В календаре день 11 августа поме- не рассматривались вопросы физкуль- 

чен как День физкультурника. В этот туры и спорта. Исполком выделяет в 
день мы привыкли устраивать парады, год на каждого жителя города /по 7 
показательные выступления физкуль- копеек. Не решаются вопросы угарепле- 
турников и другие «показательные» ме- ния здоровья дошкольников, учащейся 
роприятия. В стране до сих пор рабо- молодежи, работающего населения. На
тает «показательная» система физкуль- стало время в школах вводить допол- 
туры и спорта. Достижения советских нительные уроки физкультуры, расши- 
спортсменов на мировой арене должны рять сеть спортивных школ и их отде- 
демонстрировать преимущества социа- лений, где бы занимались спортом все 
лист*ческого строя. ребята, а не избранные. Что может

Теперь мы знаем, что количество зо- быть важнее здоровья подрастающего 
лотых медалей, завоеванных на между- поколения! Поэтому необходимо най- 
народных соревнованиях, не отражает ти средства и на эти цели, 
истинного положения с физкультурой. Много проблем с рабочей физкуль-
Лишь 5—7 процентов населения за ни- турой, особенно с переходом на новые 
мается физкультурой и спортом. Не условия хозяйствования, руководители 
хватает спортсоорѵжений, в продаже стали сокращать ставки методистов, 
нет даже простой формы и обуви, нет сокращается ассигнования профсоюз- 
инвентаря и оборудования. Вузы не иьіх организаций на физкультуру. Чув- 
готовят специалистов по оздороаитель- ствуя невнимание руководства города 
ной физкультуре, из тех, кого они го- к физкультуре, мног*е профкомы пере- 
товят. каждый третий не приступа- стали заниматься развитием массовой 
ет к работе по специальности. Кадров спортивной работы.
не хватает, потому что зарплата у ра- Итак, скоро День физкультурника,
бо-гникоз низкая. Многие коллективы физкультуры Рос-

Государство выделяет а ф _j у̂  сии выступили с призывом ко всем, ко
ру и спорт в расчете на ка дого че rQ Успокоит сѵдьба спорта, провеет*1 
ловека по 24 копенки в год, но и эти п  августа Д€Нь 1Д€Й'СТВИ'Й в за_
гроши поглощает «большой» спор . щиту физкультуры и спорта. Городской 
нас нет престижа здорового человека. » ВДФСО профсоюзов горспортко-
В результате мы прочно занимаем по ё обращают(Гя чко всем ;„ллекти-
продолжительности жизни место в седь- £ ко ЛІОбителям спорта
мом десятке стран мира, и есть тендеп 

этого показателя. поддержать эту инициативу и провести
ция к ухудшению э і ши акции в за щщу спорта. Надеемся, что
Ежедневно на работу не выход из- предстоящий единый день действий в 
болезнен около 5 миллионов трудящих. £  физкультуры и спорта объели, 
ся. Страна *ѳ-за болезней и их после ^  ^ ^  интернесы каждо_
ствии теряет около 0 млрд р) - и rQ ^ловека страны, и обратит внимание
rt>5,' „ ,  _____  руководителей организаций, предприя-

В такой ситуации беспоко т бо ^  тий. руководителей города, 'народных 
всего то, что эти вопросы не п д м депутатов на то, что физкультуре нуж- 
ются ни на каком уровне: ни на съез- на рсанимация_ 
дах, ни на сессиях, слушая которые, с

Н. БЕРЕСТИН, 
председатель городского совета

печалью замечаешь, что даже Прези
дент путает стадион с ипподромом.
Считаю, что низкий уровень культуры ВДФСО профсоюзов,
в стране можно объяснить таким же зам. председателя горспорткомитета.

Соберет праздник —  
сильных

12 августа на стадионе «Строитель» 
проводится спортивный праздник, по
священный Дню строителя. В програм
ме праздника: женский и мужской тур
ниры по волейболу, турнир шахмати
стов. теннисистов, детский велокросс, 
семейные соревнования «Меткий стре-

■  АНОНС

З А В Т Р А - В С Е  НА СТАДИОН!

лок», соревнования стрелков, конкурс 
силачей, комбинированная эстафета, 
показательные выступления лучших 
спортсменов, групп ритмической гимна
стики, выступление спортсменов из 
Свердловска, занимающихся в группах 
ушу и атлетической гимнастики. Нача
ло праздника в 11 часов.

Одним из элементов спортивного пра
здника будет конкурс силачей, вклю
чающий в себя перенос бетонных ша
ров весом в 40, 60, 80 килограммов, 
метание шара весом 25 кг, поднятие' 
мешков с песком, перемещение микро
автобуса. Хочется напомнить, что про
шлогодними победителями соревнований 
были новотрубники Магомед Магоме
дов и Александр Мезенцев, показавшие 
одинаковый результат. Третьим был 
Виктор Гилев (завод ЖБИиК).

Для участия в конкурсе приглашают
ся все желающие. На спортивный пра
здник также приглашаются женские и 
мужские волейбольные команды, шах
матисты. теннисисты, семейные коман
ды для участия в соревнованиях «Мет
кий стрелок».

С. МИРОНОВ, 
инструктор физкультуры треста.

К НИМ ПРИКОСНУЛСЯ
р  АЙОННЫЙ центр Мо- 

зырь Гомельской обла
сти находится в полутора сот
нях километров от Черно
быля. Дальнейшие подроб
ности,, надеюсь. ни к чему
— слово «Чернобыль» ста
ло звучать на всех языках 
синонимом рукотворного 
бедствия. Весь мир пришел 
на помощь чернобыльцам. 
Внес свою долю в это 
благородное дело и кол
лектив треста УТТС: пят. 
надцать ребят из Мозырь- 
ского района все лето про
ведут на Урале. Две сме
ны они отдыхали в пио
нерском лагере «Мирный», 
а сейчас находятся в про
филактории треста.

Разговариваю с ними.
— Ну, и что же вам 

больше всего запомнилось?
— вопрос традиционный. 
Ответ не очень: «Каскаде
ры». Оказывается, ребятиш
ки посещали турбазу 
«Утес» и повстречались в 
кинематографической кре
пости с пруппой каскаде
ров.

Произвели они на пар
ней впечатление совершен
но неизгладимое. Вася 
Исаенко из Жлобино ожи
вился, вспоминая эту встре
чу, зашевелились и другие, 
в комнате поднялся гомон, 
который воспитатели Люд- 
мила Константиновна Ло- 
монович и Анна Васильев
на Невмержицкая даже и 
не пытались утихомирить.

А ребят словно прорва
ло:

— А еще, еще мы на вы
ставке собак были, нашу 
Ясю такая кучерявая псин- 
ка в лагере была, тоже 
наградили. А еше на вы
ставке махонькие были вся
кие собачки — як котик!

Ч Е Р Н О Б Ы Л Ь
Речь идет о детях из Гомеля, 
отдыхавших в пионерском лагере 
«Мирный»

— вспоминает Мар*«а.
— А в футбол играли, с 

«Родничком», с «Титовым»!
— А по лагерю первое 

место заняли, — говорит 
Вася.

— А «Зарница»! Они не
честно. правда, сделали — 
флаг в крапиву спрятали, 
а она стрекается! — воск
лицает Дима Концевенко.
— А еще мы атаковали го
роховое поле!

— Это как? — не совсем 
понимаю я.

— А неинтересно стало 
нам с этой «Зарницей» — 
вот и свернули н%̂  поле.

— А на празднике Неп
туна? — это Марина Шав- 
ловская: — Помните, как 
«Танен маленьких лебедей» 
плясали, все загримирован
ные? Потом неделю отмы
вались.

— А «День капитали
ста»? У мен'я до сих пор 
«доллары» остались. Чего 
бы купить?

Все смеются. Вспомнили 
и про походы на «видики», 
где «девочки баякались», и 
про бассейн... Казалось, обо 
всем поговорили...

— Ребята, а отбой у вас 
когда?

— А в одиннадцать.
— Только никто в один

надцать не засыпает?
— Ага, — и Вася кивает 

радостно.
— Ну, бегите, отсыпай

тесь. — (Разговор наш 
происходил сразу после

завтрака, и поэтому едва 
спало первое возбуждение, 
ребятишки помладше нача
ли зевать: что подела
ешь, детские ночные бде
ния с их таинственными 
историями про «зеленые 
руки и черную простыню» 
все-таки утомительны). А 
может быть?

Когда ребята ушли, я 
спросил Людмилу Констан
тиновну:

— Лечен* е какое-нибудь 
здесь проводится?

— Да. Ингаляции, кок
тейли кислородные, сауна 
— словом, общее оздорови
тельное. Вообще нас мно
гие отговаривали ехать на 
Урал, мол, голодный край, 
да и климат не подходя
щий для ослабленных Де
тей. А приехали... и понра
вилось здесь больше, чем 
в других местах.

— А вы где уже побы
вали?

— Несколько раз под 
Минском и Гомелем, в пи
онерлагерях. Жаль, скоро" 
уезжать, но если будут 
еще предложения Мозырь- 
ского районо, непременно 
приедем сюда. Тут и отно
шения лучше, человечнее, 
что ли. Несколько раз 
приезжали шефы лагеря — 
строители, по инициативе 
женсовета треста ребята 
получьли подарки... Сло
вом, спасибо всем за та
кую заботѵ.

К. АЛЕКСЕЕВ.

«МИСС ТИТОВА»
О  ЭТОМ ГОДУ я при- 

ехала отдыхать в ла
герь имени Г. С. Титова 
ѵже десятый раз. Живу 
здесь третью смену. Вместе 
с двумя Анями — Игнато
вой и Смирновой, Ренатом 
Гариповым, Володей Авде
евым. другими ребятами, 
которые также все лето 
проводят здесь. Каждый 
год с помощью заводил-во- 
жатых мы стараемся соз
дать особую атмосферу, 
наполненную добротой,
шутками, песнями, розыг
рышам*, вплоть до фоку
сов и чудес. Плюс прекрас
ное благоустройство: среди 
сосен современные корпуса 
с телевизорами... Вкусное 
питание в столовой «Ла
комка», его похожим на 
домашнее делают С. Ле
бедев, Л. Долгих, С. Ши- 
ляева... Многие сотрудники 
приезжают сюда не первый 
год, среди них мы нахо
дим и старшкх наставни
ков, и старых друзей. Они 
нас учат тому, что уме

Конкурс под таким названием 
проходил в пионерском лагере 
динасового завода
ют сами. А работники ди
насового завода, где тру
дятся родители большинст
ва отдыхающих ребят, под
держивают их начинания 
материально. И вот за 
сменѵ можно научіться 
плести макраме, Р. А. Ге
расимова уже научила не 
только нескольких дево
чек, но даж е мальчиков. 
Некоторые, из работ участ
ников кружка были прода
ны на ярмарке. В кружке 
«Сувенир» занимаются по 
20 подростков. Разве им 
потом не пригодится уме
ние выпиливать, выж*гать? 
Для малышни магнитом 
стал кружок «Умелые ру
ки». Здесь они делают са
молеты, «учат» их летать. 
Помогает им М. Г. Мень
шиков. А для девочек про
топтана тропинка в кру
жок кройки и шыгья.

Многие модницы уезжают 
домой с обновками, кото
рые научша их шить
Н. М. Крачковская. Кста
ти, этот кружок по вкусу 
пришелся и нашим гостям 
из Чехословакии, как и все 
остальные занятия и меро
приятия. На следующий 
год чехи обещают при
ехать еще.

Все три смены наполне
ны были праздниками, ве
черами. Отрядные «огонь
ки», костры, • дружинные 
вечера юмора, эрудитов, 
конкурс «Мисс Титова», ве
селые старты, спортивные 
состязания запомнятся каж
дому..

Лето заканчивается. Вме
сте с ним и последняя 
третья смена. Пора про
щаться с лагерем... Д о сле
дующего летаі

А. ТОКАРЕВА.



! ДОМАШНЯЯ КОПИЛКА ]

И С П Е Ч Е М  

И  П Р И Г О Т О В И М
ЧТО ПРИГОТОВИТЬ НА ©БЕД В ВЫХОДНОЙ 

ДЕНЬ! МОЖЕГ БЫТЬ, ИСПОЛЬЗУЕТЕ СЛЕДУЮ 
ЩИЕ РЕЦЕПТЫ...

САЛАТ «ВЕСНА». 100 г зеленого салата, 1 
п . чок редиски; 2 свежих огурца, 2 помидора, 1 
морковка. 2 картошки. 2 яйца, 50 г зеленого 
тука. Г50 г . сметаны, 1 столовая ложка уксуса, 
сахар по вкусу.

Нарезать помидоры, огурцы, редиску, зеленый 
салат и-лук, а также вареные морковь и карто- 

/фе-ль: Смешать"імеТану с уксусом и сахаром, за- 
яра^ить ею овсши. посолить.

■ Выложить горкой на листики зеленого салата. 
'Уйрасит.ь дольками- крутых яиц, помидорами, 
кружочками нарезанных огурцов. Посыпать из
мельченной тзе.іевью петрѵшки или укропа.

ЩИ ЗЕЛЁНЫЕ НА МЯСНОМ БУЛЬОНЕ. 
'300—500 г мяса: 400 г щавеля, . 1. морковка, 1 

петрушка,' 1 луковица, 2. столовые ложки масла,
1 ст ложка муки.

Сварить мясной бульон, процедить. Перебрать 
и вымыть щавель. сложить, в кастрюлю, влить 
несколько' ложек воды, поставить на сильный 
огонь. Через .10. минут протереть шавель через 
сито.

' Разогреть Ьковб.ро.іу' с .жиром, положить и®. 
мельчень ые" корень я : и' лук, слегка обжарить их, 
посыпать мѵкой и продолжать жаренье еще не
сколько 'мин-ут 

■ Разогреть бульой,. положить в негр ' протертый 
шавель я поджаренные коренья, .посолить.. Ва
рить і5*^'20-'МІйу.т.'.
' Подать со сметаной В каждую тарелку поло
жить половинку крутого яйца. Посыпать зеленью 
петрушки или укропа.

РЫБА ОТВАРНАЯ С ОВОЩАМИ. 500 г лю
бой свежемороженой рыбы, 1 морковка, 1 Пет
ру шка, 1 лужов.ша, 1 /2 .свеклы, 500. г картофеля,
1 столовая ложка масла, 1-/2 .стакана молока.

Нарезать кружочками, лук, свеклу,- коренья и 
крупными кусками — картофель. Подготовлен
ную рыбу нарезать порционными кусками, по
солить. поперчить.

Выловить на дно кіітрйЛи овоши, Поверх 
них положить рыбу,. Залить небольшим количе* 
ством холодной воды с таким расчетом, чтобы 
вода прикрыла овощи.

Варить На маленьком огне. Через 45—50 ми
нут, влить молоко положить масло и проварить 
еше 20 минут. Подать с овощами, с которым^ 
рыба варилась. . . . . . .

ПЕЧЕНЬЕ НА ПИВЕ. 500 г сливочного марга
рина натереть на крупной терке, влить Тула 1 
стакан пива .и всыпать 4 стакана, м.уки. Замесить 
тесто (как на пельмени), затем раскатать его 
толщиной в 1 см., посылать сахаром, нарезать 
фигурками и выпекать.

ПЕРЕД ЗЕРКАЛОМ
•Разгар лета Значит, поспевают оеоіди, 

фрукты, а это идеальный материал для косме
тических м А с о к .  Процедура эта необременитель
ная. Достаточно намазать кожу'лица соком или 
кашицей из овощей или фруктов, или можно 
просто приложить.К лицу ломхики того же огур
ца или- помидора, и'вы почувствуете благоприят
ное . воздействие на кожу. Несколько советов, 
как лучше это делать.

Чтобы маска имела хороший эффект, лицо 
должно быть спокойным, мускулатура расслаб
лена, ' Лучше всего на это время прилечь. По
душку под голову подкладывать не нужно.

Маску оставляют на д ш е 15— 20 минут, затем 
снимают ватным тампоном, не нажимая.на ко
ж у й не растягивая ее, или же смывают про
хладной водой. А бывает достаточно снять с 
л т а  ломтики или кашицу, промокнуть салфет
кой и нанести питательный крем. Излишки.его 
через 15— 20 мин. тоже промокните, бумажной 
салфеткой- — кожа к этому времени . возьмет 
вое, что ей требуется.

Ж А Р К О ! — —
Когда чувствуете себя обессиленными от жа

ры, примите душ, но не холодный, а теплый: он 
освежит и прогонит усталость, А если с самого 
утра не можете стряхнуть сонливость, встаньте ■ 
пол холодный или очень горячий душ, сразу бу
дете бодрее.

Душ принять негде или некогда. Опустите обе 
рѵкы по Локоть в холодную воду и через не
сколько минут почувствуете, себя словно бы от
дохнувшими.

Уо ы-тся пить. Лимонад и другие фруктовые 
волы пл<»хо утоляют жажду. Лучше выпейте 

.чашку горшего чая без сахара, 
і Тем, кто; сильно потеет и страдает от неут<?-
j лимой жажды,, помогает подсоленная вода. Она 

комгг'ясир'чт потерю соли организмом.
Укусы чс-»:ір.з особенно неприятны, если их ! 

I расчещ-ѵшь. Чтобы успокоить зуд к раздраже
ние, потаите у кутейное моего тампоном,- смо
ченным столовым уксусом. лимонным соком, на* 
шатырнь-'м огрртом. Н-ть. нередкое средсгзо про
тив оейього укуса: свежие листики петрушки.

ПЕРВОЕАЛЬСКИЙ ВЕЧЕРНИЙ 
МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ

О бучение на в еч ер н ем  отделении на 
б а зе  с редн ей  шиопы.

по специальностям:
@  О бработка  металлов давлением. 

Специальность ТЕХНИК-ТЕХНОЛОГ. Срок 
обучения .3 года 2 месяца.

ф  Техническое обслуживание и ре 
монт о борудован и я  металлургических 
предприятий. Специальность ТЕХНИК- 
МЕХАНИК. Срок обучения 3 года 2 м е 
сяца.

ф  Монтаж и эксплуатация электро
обо р у д о вани я  предприятий и граж дан
ских зданий. Специальность ТЕХНИК- 
ЭЛЕКТРИК. Срок обучения 2 года 9 м е 
сяцев.

ф  Бухгалтерский учет. Специальность 
БУХГАЛТЕР. С рок  обучения 2 года 2 м е
сяца.

П рием  заявлений д ѳ  29 сентября.
«3. Э кзам ен ы , второй тур с 15 по 25 

сентября  по русскому языку и литера
туре  (диктант, сочинение), м атематике

(э кза м е н  сдается устно ),
ф  Без вступительных экзам енов  на

все специальности, к р о м е  «Бухгалтер
ского учета», зачисляются лица, окон
чившие средн ие  о б щ ео б р аз о ва тел ьн ы е  
школы с оценками «4» и «5», средние 
профессионально-технические  училища 
на базе  восьмилетнего  образован ия  с 
оценками «4» и «5», ср едн ие  п р о ф е с 
сионально-технические училища на б а зе  
с р едн его  образован ия  с отличием по 
специальности.

Д ля поступления необходимы: 
документ  об окончании учебного за 

вещания (подлинник),
заявлени е  не имя ди р ек то р а  технику

ма на ф и р м е н н о м  бланке,
выписка из трудовой книжки,
4 ф отограф и и  р а з м е р о м  3x4 см. 
Документы  принимаю тся еж едн ев н о ,  

к р о м е  субботы и в оскресенья ,  с 10 до 
18 часов, комната 17, 2-й этаж, Т елеф о
ны: 2-78-69. 2-49-88,

ПОМОГУТ п о д г о т о в и т ь с я
м есяч ны е  курсы по специальностям;

4Ц О б раб отка  металлов давлением . 
Специальность техник-технолог.

ф  Техническое обслуживание и ре 
монт о бо р у д о ван и я  металлургических 
предприятий. Специальность техник-ме
ханик.

Ф  Монтаж и эксплуатация электро
о бо р у д о ван и я  предприятий, и граж дан
ских зданий. Специальность техник- 
электрик.

|§§ Бухгалтерский учет, контроль и 
анализ хозяйственной деятельности,

Специальность бухгалтер.
Плата за  курс обучен ия  § рублей. Ма

чадо работы  курсов 15 августа.
Ф  На курсах проводятся  занятия по 

математике, русском у языку и литера
туре.

При поступлении необходим ы
заявление,
докум ент  о  с р е д н е м  образовании.
В  © б р а т а т ь с я  но а дресу ;  пр. К осмо

навтов, 1, комната 17. еж едн евн о ,  кро
м е  субботы и в оскресенья ,  с 10 до  18 
часов, Т елеф оны  2-49-88, 2-78-69,

БЮРО
МЕЖДУНАРОДНОГО

МОЛОДЕЖНОГО
ТУРИЗМА

«СПУТНИК»

г. Первоуральска пред
лагает туристические 
путевки по маршруту 
выходного дня:

ф  с 30 августа по б 
сентября в Л Е Н И Н 
ГРАД (поездом) — 
171 руб. с дорогой.

@ с 1 по 5 сентября 
в КИЕ В — 199 руб.,
авиа,

@  с 12 по 19 сентяб
ря в ТАШКЕНТ — 
195 руб., авиа.

Ф  Предлагаем путев
ки на теплоход «Борис 
Полевой» по маршру
ту

%  МОСКВА — АСТ
РАХАНЬ — МОСКВА 
с 1 по 28 сентября. 
Стоимость путевок от 
300 до 335 руб . вклю
чая проезд до Москвы 
и обратно.

За справками обра
щаться по адресу: г.
Первоуральск,  ул. В а
тутина, 69-32. Телефон 
2-78-73.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!

11 АВГУСТА НА ПЛОЩАДИ У КОЛХОЗНОГО 
РЫНКА ГОРПРО.МТОРІ* ПРОВОДИТ ЯРМАРКУ, 
ПОСВЯЩЕННУЮ ДНЮ  ГОРОДА-90.

В ПРОГРАММЕ: БЕСПРОИГРЫШНАЯ ЛОТЕРЕЯ, 
ГЛАВНЫЕ ПРИЗЫ: ВЕЛОСИПЕД «КАМА», СО
КОВЫЖИМАЛКА. МИКСЕР, ЭЛ. САМОВАР. ДЕ- 
М,©НОТАЦИЯ МОДЕЛЕЙ ОДЕЖДЫ,.

НАЧАЛ© В 10 ЧАСОВ.
ПРИГЛАШАЕМ НА ЯРМАРКУ!

ПРЕДЛАГАЕТСЯ РАБОТА
ф  Столовой №  44 комбината питания N2 8 

и столовой №  64 комбината питания N2 10 
с рочно  требую тся сто р о ж а  и чистильщики ово
щей.

ф  В с ф о й г р у п п у  базы  снабж ени я  требую тся 
м аляры  и плотники. З ар аб о тная  плата 250— 300 
рублей,  Работе в дневную , смену, выходные — 
суббота,  воскресенье ,  Работа в отапливаемых 
пом ещ ениях ,  выдаются дополнительны е  талоны 
на спецжиры.

З а  епрдвками обр ащ аться  а отдел  н а д р е з  
о б ъ ед ин ения  о бщ ественного  питания по адресу ;  
г. П ервоуральск ,  пр. Ильича, 35, телеф оны  
2-37-89, 2-27-06.

В ы раж аем  сердечную  благодарность коллекти
ву кооператива «Прогресс», участку  УПТ цеха 
Ws 14 Новотрубного завода, всем  родным, сосе
дям, друзьям  и знакомы м, разделивш им  с нами 
боль у тр аты  и оказавш им  помощь в похоронах 
наш его дорогого и любимого сы на Игушкина 
А лександра Н иколаевича.

Родители,

К ино, к и н о ...
Кинотеатр «Восход». 10, 1! августа «БОЛЬШАЯ 

ПРОГУЛКА» (2 серии). Сеансы: 9. 12, 15, 18. 21 час.
Кинотеатр «Космос». 10, 11 августа «ЛЕТО В РА

КОВИНЕ» (1-я серия) в 10-30 час. «ЗИТА И ГИТА» 
(2 серии) в 16 часов. Видео: «ТЕРМИНАТОР» в 12 и 
14 часов. «ОСОБЕННАЯ ЖЕНЩИНА» (Дети не допус
каются) в 20 и 22 часа.

Дворец культу, ы и техники «Строитель», 11 августа 
МУЛЬТСБОРНИК в 11 часов «ОДНАЖДЫ В АМЕ
РИКЕ» (3 серки, дети не допускаются) в 18 часов.

Клуб имени 13. И. Л енина .  10 августа «МИСТЕР 
ИНДИЯ» (2 серии) в 18 *20-30 час.

Видеосалон клуба имени Б, И. Ленина. 10 августа 
«ЗВЕЗДНЫ Е ВОЙНЫ» (4-я часть) в 19 часов. 
«СВИНЬИ» (3-я часть) в 21 час. «ДРЕВНЕЙШАЯ  
ПРОФЕССИЯ» в 23 часа,

МУЗЫКА ВНОВЬ ЗВУЧИТ...

Магазин №  8 «Энергия» (ул. Вайнера) пред
лагает  покупателям платную дополнительную  
услугу . — запись полю бивш ейся м елодии  из 
ф о н о теки  магазина на магнитофон, Для этой 
услуги в м агазин е  м о ж н о  приобрести  магнитную 
ленту и компакт-кассеты.

П ри глаш аем  вас в магазин!

ГАЗЕТА ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
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ПОСТУПИЛИ В ПРОДАЖУ:
ф  элем ент  СЦ-0015 для  электронных часов по

цен е  1 руб. 80 коп., ,
ф  элем ен т  СЦ-57 для  электронных часов с

сигналом по цене  1 руб. 55 коп.,
ф  элем ен т  СЦ-30 для  электронных насев и

игр по цене  1 руб. 65 коп.
ф  В ш ироком  ассорти м ен те  имею тся женские  

и м уж ские  ремни  для  часов по ц ене  от 25 коп, 
д о  3 рублей.

ф  Магазин «Часы» принимает от населения  
корпуса  часов и брасл еты  для часов. М ужские 
часы, и браслеты  по ц е н е  4 руб. 60 код. за 
штуку, ж енские  часы и браслеты  — 3 руб.
60 коп,

ПРИГЛАШАЕМ В НАШ МАГАЗИН! Адрес:  ул.
Геірцена, 40,

М А Г А З И Н


